

MUHAMMAD HAIDAR ALI, 18.240.0167

MEDIA PROMOSI VIRTUAL TOUR OBYEK WISATA TAMAN LANGIT BUKIT TANGGEBAN.

Di bawah bimbingan Devi Sugianti, M.Kom, dan Anas Syaifudin, M.Kom
166 + XVII halaman / 139 gambar / 29 tabel / 15 pustaka (2015-2021)

ABSTRAK

Obyek Wisata Taman Langit merupakan sebuah wisata yang terletak di Jalan Bukit Tangkeban, Tangkeban, Desa Nyalebeng, Kec.Pulosari, Pemalang, Jawa Tengah. . Media promosi yang digunakan pengelola berupa spanduk dan brosur serta pemanfaatan media sosial. Sehingga informasi yang didapatkan oleh pengunjung masih terbatas. Dengan demikian dibuatkan sebuah aplikasi Virtual Tour Obyek Wisata taman langit 360 derajat yang dapat digunakan sebagai media promosi tambahan serta berfungsi sebagai media untuk memudahkan calon pengunjung dalam memahami wahana serta fasilitas yang ada pada Obyek Wisata taman langit. Virtual Tour Obyek Wisata taman langit dibuat menggunakan software 3DVista Virtual Tour. Metode pengembangan sistem yang digunakan adalah Multimedia Development Life Cycle menurut Pratiwi yang terdiri dari 6 tahapan yaitu tahap Concept, Design, Material Collecting, Assembly, Testing, dan Distribution. Pengujian dilakukan dengan metode GUI dan UAT. Dengan hasil pengujian GUI yang sudah maksimal sesuai dengan fungsi dari tombol dan komponen yang bekerja dengan baik pada aplikasi kemudian pengujian UAT dapat disimpulkan bahwa aplikasi Virtual Tour Obyek Wisata taman langit dapat digunakan dengan baik, dan dapat menampilkan informasi dengan jelas dan mudah dipahami. Setelah melalui tahap pengembangan dan pengujian maka dihasilkan sebuah Virtual Tour Obyek Wisata taman langit 360 derajat, Aplikasi Virtual Tour Taman Langit Bukit Tangkeban Pemalang dapat segera diimplementasikan. Penambahan teknologi yang terbaru yaitu berbasis android dan menjadi bentuk Aplikasi yang dapat didownload di google play dengan tampilan lebih menarik dapat diakses oleh siapapun dan untuk mempermudah calon pengunjung dalam penggunaan smartpone

Kata Kunci : Virtual Tour 360 Derajat, Obyek Wisata Taman Langit bukit Tanggeban